

MADMAN



TheMcOFiles

CLOSED
Out Of Service

To . . .

Who knows?

We shall see . . .

God knows what they will be.



Ito hace un homenaje al genio y la obra de Antoni Gaudí considerado uno de los padres de la arquitectura moderna y de la hoy reemergente arquitectura organica.

La fachada es un claro homenaje a la Casa Milà popularmente, conocida como La Pedrera edificio singular de Barcelona, donde se refleja el respeto y admiración del japones por la obra gaudiniana.



La fachada, el núcleo central y los patios interiores han sido diseñados por el prestigioso arquitecto japonés Toyo Ito, galardonado con el León de Oro por su obra en la 8.ª Bienal Internacional de Arquitectura de Venecia del 2002, la Medalla de Oro de la RIBA en el 2006 y el 6.º Premio para la Arquitectura y las Artes Frederick Kiesler en el 2008.

El resto del edificio se ha diseñado por los arquitectos Carlos Bassó y Toni Olaya sobre lo que había sido hasta ahora un edificio de oficinas.